

## Sept pasteurs condamnés à cinq ans de prison pour escroquerie au Burundi

PANA, 16/03/2010 Bujumbura, Burundi - Sept pasteurs des Eglises protestantes ont été condamnés à cinq ans de prison par un tribunal de Gitega, la seconde ville du Burundi, après avoir été reconnus coupables du détournement de près de trois millions de dollars américains représentant les dépôts des fidèles dans des établissements de "micro-finances" montés de toutes pièces. Selon l'Agence burundaise de presse (ABP), qui rapporte l'information, les responsables indolents devront également rembourser la totalité des dépôts indûment empochés et verser 4 pour cent du montant total des victimes au Trésor public.

Le tribunal a d'autre part ordonné la saisie de leurs biens personnels et ceux de leurs Eglises. Le cas de la ville de Gitega n'est pas isolé au Burundi, beaucoup d'autres structures de micro-finances tenues par des religieux ayant fait faillite ces derniers temps, poussant parfois les victimes au suicide après avoir tout perdu. Les escrocs promettent généralement le double de l'épargne au bout d'un mois, ce qui a séduit beaucoup de naïfs. Ces escrocs sont souvent à la tête de nouvelles Eglises (sectes) qui poussent comme des champignons depuis une décennie au Burundi et vivent aux dépens de ceux qui les écoutent.